

Multitudinaria Recepción al Papa en Bangladesh

DACCA, Bangladesh, noviembre 19 (UPI).— Bangladesh ofreció hoy al Papa Juan Pablo II una multitudinaria recepción, pese a que este país es mayormente musulmán, y el Pontífice rezó por una tolerancia religiosa universal como un paso hacia la paz.

El "Papa peregrino", en el primer día de una intensa gira de dos semanas por Asia y el Pacífico, advirtió que la supervivencia de la hu-

manidad se encuentra "gravemente amenazada".

Ante un grupo de musulmanes, hindúes, budistas y cristianos, Juan Pablo dijo que espera que su visita alerte a la humanidad sobre los serios desafíos que enfrenta en los últimos años del Siglo XX.

Ocho graciosas niñas, portando velas encendidas y danzando al ritmo de trompetas y tambores, escoltaron a Juan Pablo por el patio de la

residencia de Arzobispado de Dacca, ante unos 5,000 espectadores.

Mientras la multitud exclamaba "Viva el Papa", en el idioma bengali, las niñas pusieron collares de flores en el cuello del Pontífice.

"Existe una creciente convicción de que algo urgente debe hacerse para garantizar la paz y el desarrollo, que son las condiciones para un

—Favor pase a la página 45.

Contras Deben Establecer "Alternativa Viable"

WASHINGTON, noviembre 19 (EFE).— Con la reanudación de la ayuda militar norteamericana a los "contras", funcionarios del Departamento de Estado creen que los rebeldes antisandinistas podrán llegar a establecer una "alternativa viable" al régimen sandinista.

Estas mismas fuentes informaron al "Wash-

ington Post" que los objetivos a corto plazo de los "contras" deben ser los de dispersarse en pequeños grupos de guerrillas para atacar por toda Nicaragua, y que el ala política del movimiento pueda llevar su mensaje dentro y fuera del país.

Los funcionarios, que no cita por su nombre el

—Favor pase a la página 37.

Juan Pablo II Desea la Paz en Nicaragua

MANAGUA, noviembre 19 (ACAN-EFE).— El Papa Juan Pablo II, por medio del cardenal Opilio Rossi, expresó hoy deseos de que en Nicaragua se construya la paz y una vida de convivencia con la justicia y los derechos humanos.

Monseñor Rossi, que asiste al Concurso Eucarístico Nacional, iniciado aquí hace dos días, se entrevistó esta mañana con el dirigente

sandinista Daniel Ortega.

En esta cita también estuvo el Nuncio Papal, Monseñor Paolo Giglio, y el Ministro de la presidencia, René Núñez, este último representante del régimen sandinista en el diálogo que sostienen la Iglesia y el Estado.

El Cardenal Rossi subrayó que la paz, la jus-

—Favor pase a la página 29.

Alza en el Café

NUEVA YORK, noviembre 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 25 a 164 puntos en la lonja local.

Se vendieron 4,202 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala.....	145.00
El Salvador.....	145.00
Mexicano F.O.B	
Laredo.....	137.00



PRUEBA CONTRA VAUGHAM. Miami, noviembre 19. Foto proporcionada por el Gobierno estadounidense, durante las audiencias congresionales en 1984, en la que se ve a Federico Vaugham, ex empleado del Ministerio del Interior sandinista (2o. derecha), cargando cocaína en un avión en Nicaragua. Vaugham es acusado de formar parte de una de las más grandes y peligrosas redes de narcotraficantes. (Reuter).

Acusan a Nicaragüense por Tráfico de Drogas

MIAMI, noviembre 19 (AP).— Las autoridades afirmaron hoy que un traficante de drogas que está prófugo y un funcionario del régimen sandinista, integran una

banda responsable de la muerte de un informante que además controlaba una red de distribución de cocaína.

En una acusación formal de 50 páginas se indicó que los sospechosos, nueve en total, habrían importado más de

58 toneladas de cocaína. Ninguno de los nueve acusados está detenido.

Uno de los acusados es el presunto traficante colombiano de narcóticos Jorge Ochoa Vásquez, cuya extradición

—Favor pase a la página 29.

Sandinistas Violan Derecho Sindical

GINEBRA, noviembre 19 (EFE).— El Consejo de Administración de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) manifestó hoy, al aprobar las conclusiones del informe del comité de libertad sindical, su "preocupación" por los alegatos presentados por diversas organizaciones sindicales sobre Nicaragua.

Estas quejas se refieren a varios casos de detención y condena de sindicalistas e injerencias de las autoridades en la vida de las organizaciones profesionales en el marco del estado de emergencia proclamado en octubre de 1985.

Entre las entidades que

—Favor pase a la página 37.

CIA Intercepta Teléfonos de Autoridades Mexicanas

SAN DIEGO, Estados Unidos, noviembre 19 (UPI).— La Agencia Central de Inteligencia escuchó conversaciones telefónicas de varias altas autoridades mexicanas en busca de datos sobre corrupción, informó hoy el diario San Diego Union.

El diario de esta ciudad de California dijo

que la CIA escuchó las conversaciones de las autoridades mexicanas sin su conocimiento, en busca de evidencia de corrupción relacionada con los traficantes de drogas.

La información recogida fue enviada al Departamento de Justicia

—Favor pase a la página 29.

Declaran Vigente Paquete Financiero para México

NUEVA YORK, noviembre 19 (UPI).— México y el Comité de Bancos Acreedores recibieron hoy los compromisos necesarios para declarar en vigencia un paquete financiero por 60,000 millones de dólares, que también permite poner en vigor un préstamo de 1,680 millones de dólares del Fondo Monetario Internacional.

De inmediato comenzaron las tareas para preparar la documentación y una

fuerza financiera, que participó en las negociaciones, dijo que se espera que México reciba la primera cuota, 3,500 millones de dólares, en los primeros días de diciembre.

El presidente del Comité, William Rhodes, vicepresidente del Citibank, anunció que los bancos acreedores de México han comprometido ya los fondos suficientes para conceder a esa na-

—Favor pase a la página 33.



ROMPE PROTOCOLO. Dacca, Bangladesh, noviembre 19. El Papa Juan Pablo II rompió el protocolo, dejando su vehículo blindado para viajar en un "rickshaw"—triciclo adornado con llamativos colores—, hacia la sede del Arzobispado de este país asiático. Millares dieron una cálida bienvenida al Pontífice en esta región de mayoría musulmana. (AP).



FAMILIA REAL. Mónaco, noviembre 19. La familia real de Mónaco saluda a la multitud, durante las festividades del Día Nacional. Izquierda a derecha, el Príncipe Alberto, la Princesa Carolina, en brazos su hija Charlotte; la Princesa Estefanía y el Príncipe Rainiero. (Reuter).

Parlamento Ruso Aprueba Ley Trabajos Privados

MOSCU, noviembre 19 (AP).— El Parlamento soviético, conocido como Soviet Supremo, aprobó hoy una ley que permitirá a sus ciudadanos trabajar como taxistas autoempleados, propietarios de cafés, mecánicos y suministradores de otros bienes y servicios, cuya oferta escasea en la actualidad.

La ley entrará en vigencia el primero de mayo y es la primera que aliviará las restricciones sobre la libre empresa desde 1921, cuando el dirigente comunis-

ta Vladimir Lenin presentó la nueva política económica para copar con el caos que siguió a la guerra civil.

No fue publicado aún al texto de la nueva legislación, pero sus principales puntos fueron descritos en una sesión a puerta cerrada del Soviet Supremo por Ivan Gladky, director de la Comisión Estatal sobre Trabajo y Temas Sociales. Indicó que la ley será publicada el viernes.

Al igual que todos los

—Favor pase a la página 45.